

Stadt Brandenburg

## Mitarbeiter mit Portal zufrieden

**[27.07.2007] Zur Zufriedenheit der Mitarbeiter und einer höheren Effizienz hat die Einführung eines Mitarbeiterportals bei der Stadt Brandenburg an der Havel beigetragen. Dabei wurden bestehende Einzelanwendungen abgelöst und unter einer Plattform vereint.**

Bei der Einführung eines Mitarbeiterportals in der Stadt Brandenburg an der Havel wurden zahlreiche fachspezifische wie auch ämterübergreifende Applikationen speziell für die Anforderungen der Stadtverwaltung entwickelt. Der Impuls für die Plattform ging von der IT-Abteilung und der Internet-Redaktion aus. Als Software kommt Intrexx Xtreme der Firma United Planet zum Einsatz. Mit dem Portal, das Ende 2006 in Betrieb genommen wurde, arbeiten heute täglich 800 Mitarbeiter. Diese legen, laut einer Pressemitteilung von United Planet, besonderen Wert auf die Basisanwendungen wie das Verteilen von Informationen über das Portal, die Verwaltung von Seminaren und die Buchung von Ressourcen. In Zusammenarbeit zwischen dem Amt für automatisierte Datenverarbeitung (ADV) und dem Beratungsunternehmen City & Bits wurden zudem spezielle Anwendungen wie ein Vertragscontrolling und eine Fördermittelverwaltung entwickelt. Nach Angaben von United Planet hat die Einführung des Mitarbeiterportals zu einer Steigerung der Effizienz und der Mitarbeiterzufriedenheit beigetragen.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Brandenburg, Portal, Portale, United Planet, City & Bits